MONITOREO MERIDIANO

IECM

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) trabajó junto con el Congreso local y la administración capitalina para vigilar la ejecución de proyectos de la Consulta de Presupuesto Participativo 2025. El objetivo fue fortalecer la rendición de cuentas en Cdmx. La consejera presidente del IECM, Patricia Avendaño Durán, participó en la Mesa de Trabajo "Guía Operativa para el Ejercicio de los Recursos del Presupuesto Participativo 2025 en las 16 Alcaldías de la Cdmx", organizada en el Congreso capitalino. En su intervención, Avendaño Durán subrayó que la Guía Operativa permitió a ciudadanía y autoridades conocer el procedimiento para ejecutar los proyectos elegidos. Señaló que el documento ofreció certidumbre en la aplicación de los recursos públicos en cada comunidad. Sociedad Noticias (sitio); Capital Multimedia (sitio); La Prensa (sitio);

REFORMA ELECTORAL

La Comisión de Reforma Político-Electoral de la Cámara de Diputados, aprobó por unanimidad dos dictámenes históricos: el primero reconoce a las mujeres afromexicanas como sujetas de protección reforzada frente a la violencia política de género y el segundo incorpora lenguaje incluyente en la legislación electoral. Primera Línea (sitio)

NACIONAL

Dice la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo que México no colaboró en golpe millonario al CJNG. La presidenta Claudia Sheinbaum aclaró que el Gobierno mexicano no colaboró en los operativos anunciados por la Administración para el Control de Drogas (DEA) en Estados Unidos, en los que se decomisaron drogas valuadas en alrededor de 29 mil millones de pesos al Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG). El Norte (sitio) ; La Prensa (sitio) ;

Investiga gabinete de seguridad generadores de violencia en la UNAM. Al señalar que la Secretaría de Gobernación a través de su titular, Rosa Icela Rodríguez, mantiene comunicación permanente con el rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Leonardo Lomelí luego de que 31 escuelas de la máxima casa de estudios decidieran suspender actividades por amenazas y temor por acciones de violencia. La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, dijo que el gabinete de seguridad investiga posibles generadores de violencia en los planteles. 24 Horas (sitio)

Conferencia matutina de la presidenta Claudia Sheinbaum: https://www.youtube.com/live/64FieBlOv78?si=ZAsZtQoska-xYdVm

CDMX

Paro en la UNAM: ¿Qué planteles suspendieron actividades? Autoridades universitarias se mantienen en alerta, para resguardar y proteger a su comunidad docente y estudiantil. La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) ha tomado una serie de medidas para resguardar y mantener segura a su comunidad estudiantil, docente y administrativa, esto luego del ataque registrado el pasado 22 de septiembre en el CCH Sur y una serie de amenazas de bomba y otros ataques en planteles de la Máxima Casa de Estudios, por lo que varios colegios y facultades decidieron suspender actividades presenciales este 30 de septiembre. La Prensa (sitio) ;

Ya son 2 mil las viviendas afectadas en Iztapalapa por las inundaciones que causó la tromba. El gobierno capitalino informó que hay 2 mil viviendas afectadas en Iztapalapa por la tromba, mientras en Nezahualcóyotl sigue a emergencia. Damnificados cerraron con muebles lateral de Zaragoza en demanda de atención urgente. La Jornada (sitio)